

Pressemitteilung

Halbzeit beim Gigabit-Ausbau: MDCC demonstriert Leistungsfähigkeit des HFC-Netzes

Magdeburg, den 26.02.2025 - Magdeburg erreicht die nächste Stufe im Breitbandausbau: Im Rahmen der MDCC-Veranstaltung „Gigabit 2.0“ verkündete Geschäftsführer Guido Nienhaus, dass bereits die Hälfte der Magdeburger Haushalte mit Gigabit-Geschwindigkeit versorgt werden kann.

Ein zentrales Thema der Veranstaltung war die Leistungsfähigkeit des hybriden Glasfaser-Koaxial-Netzes (HFC). MDCC demonstrierte live, dass Geschwindigkeiten von bis zu 5 Gbit/s an den versorgten Wohnungen und Häuser ankommen. Das ist ein Beleg für die Zukunftssicherheit des bestehenden Netzes.

Glasfaser versus HFC – Wie geht es weiter?

MDCC zeigte im Beisein von Dr. Lydia Hüskens, Ministerin für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt, Sandra Yvonne Stieger, Beigeordnete für Wirtschaft, Tourismus und regionale Zusammenarbeit der Stadt Magdeburg und weiteren Vertretern aus der Wirtschaft, eindrucksvoll, dass auch das bestehende HFC-Netz deutlich höhere Bandbreiten ermöglicht. Die Herausforderung liegt oft nicht in der Netzinfrastruktur selbst, sondern in den Endgeräten, die diese Geschwindigkeiten noch nicht verarbeiten können.

„Unser Ziel ist es, Magdeburg in die digitale Zukunft zu führen. Die Gigabit-Halbzeitmarke ist ein wichtiger Meilenstein auf diesem Weg. Wir setzen dabei auf eine Mischung aus Glasfaser- und Koaxialtechnologie, um den Ausbau effizient und zukunftssicher zu gestalten“, so Guido Nienhaus, Geschäftsführer der MDCC.

Standortvorteil für Magdeburg

Schnelle und zuverlässige Netze sind ein entscheidender Standortfaktor für Wirtschaft, Wohnen und Digitalisierung. MDCC arbeitet eng mit der Stadt Magdeburg und der Wohnungswirtschaft zusammen, um den Gigabit-Ausbau weiter voranzutreiben und langfristig Glasfaser bis in die Gebäude zu bringen.

Über MDCC:

Die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH ist ein regionaler Netzbetreiber, der auf der Basis eigener Infrastruktur Sprach- und Datendienste für Geschäfts- sowie Privatkunden anbietet. Gesellschafter der MDCC sind mit 51 Prozent der deutschlandweit tätige Telekommunikationsanbieter Tele Columbus AG und mit 49 Prozent die Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co KG.

Kontakt für Rückfragen:

MDCC Magdeburg-City-Com GmbH
Weitlingstraße 22, 39104 Magdeburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: presse@mdcc.de
Website: www.mdcc.de

Download Pressematerial

<https://cloud.machdeburg.de/index.php/s/XQ2MnXZ74kDZhB8>

Bild 00: Grußwort durch Ministerin Dr. Lydia Hüskens in der Festung Mark, MDCC/Dana Garloff

Bild 01: Gruppenbild der Gäste vor dem Bus, MDCC/Dana Garloff

Bild 02: Blick in den Verteilerkasten in einem Wohngebiet, MDCC/Martin Deutscher

Bild 03: Ergebnis des Speedtestes in einer durch MDCC versorgten Wohnung, MDCC/Martin Deutscher